



ガバナー月信
7月号QRコード

例会 毎週金曜日 12:30～13:30 ホテル国際21
事務局 〒380-0838 長野市県町576 ホテル国際21内
☎026(235)2800 FAX026(235)0016
e-mail:nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

会長／若麻績信昭 幹事／西沢 徹 クラブ会報委員長／藤澤克彦
SAA／南 信行 副SAA／狩野 土

第1704回例会 2024年（令和6年）6月14日（金）
第1705回例会 2024年（令和6年）6月21日（金） 観蜚会

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

会長挨拶

若麻績信昭会長



皆様方、この一年間のご協力に、改めて感謝申し上げます。会長任期の少し前、書店をぶらついていたら「5代目三遊亭円楽のまくら集」という本を目にして、その中から「富士山」

「二月（二付き）」などの小話を、させて頂きました。今回の「会長職」を始め、数年前の南さんの時の「幹事」の時も、自分に対して、肩肘張らず、プレッシャーを与えず「自然体」英語に直すと「LET IT GO」になります。

反省する所は「会員増強」が、達成出来なかった。減少を、食い止められなかったのを、悔いています。

最後に一年間、本当にありがとうございました。

幹事報告

西沢 徹幹事



・次週6/21は、幸先にて18:30より若麻績信昭年度最終例会の観蜚会となります。28日は休会、次回国際21での例会は、7月5日となります。中島勉会長年度スタートです。

- ・7月5日は、11:45より若麻績年度第12回クラブ協議会がごぞいます。今年度役員・理事の方はご出席をお願いします。
- ・先週9日の日曜日にインターアクト地区大会が

開催されました。当クラブからは、会長エレクト・次期幹事がご出席されました。

- ・11日火曜日は、6R新旧合同幹事会、12日は北信第一グループ新旧会長幹事会が開催されました。

次年度幹事報告

南 信行次期幹事



先週の例会で予算案について話し合っ頂いた要望意見に基づき、新しい予算を只今持ち回り理事会に諮っています。詳しくは7月5日に発表しますが、

夜間例会や一部ニコボックスから本会計への繰り入れ等により、予備費（次年度繰越金）として80万円強計上しています。後は会報を月刊にしたり、ペーパーレス化等の経費削減に努めて行きます。

次に、中島エレクトと私はこの一週間、6/8(土)地区活性セミナー 6/9(日)インターアクト地区大会 6/11(火)6RC新旧幹事会 6/12(水)北信第一グループ新旧会長幹事会と、大変多忙ではありましたが多くの事を勉強させていただきました。その中で次年度取り入れたいと考えているのが次の3つです。

- ① グループライン（全会員用、理事役員用）
- ② オープン例会（会員増強に役立つ）
- ③ クラブの戦略会議（特別委員会として過去3年今後3年の会長幹事）

以上次年度も宜しくお願い致します。

出席・ニコBOX報告 青木 宏例会運営委員長

6/14 (会員28名) 出席17名 出席率60.72%



・若麻績信昭さん☆本日まで1年間皆様方のご協力に感謝申し上げます。西沢幹事さんお世話になりました。ニアピンおめでと。

・西沢 徹さん・小山浩太郎さん・飯田弘己さん・高橋英司さん・中島 勉さん☆会長お疲れ様でした。

- ・伊東義次さん☆青木さんととても素晴らしい写真ありがとうございます。まずは年なりですね。
- ・狩野 土さん☆暑さが心地よいですね。本日中座致します。
- ・青木 宏さん☆伊東さん喜寿を迎えおめでとうございます。今年長野市で喜寿を迎えられた方は5,321人だそうです。団塊世代のピークです。大きな塊を形成していることを表し1976年堺屋太一氏が発表した小説に由来しているそうです。
- ・佐藤吉朗さん・村田秀雄さん☆若麻績さん、西沢さん一年間お疲れ様でした。
- ・太田裕志さん☆遅刻して申し訳ございません。若麻績会長・西沢幹事お疲れ様でした。

・合計 27,000円 ・累計 558,185円

7/5 本日のプログラム

新旧役員交代・挨拶

例会案内

- 7月12日 前年度事業並びに決算報告
新年度事業計画並びに収支予算
- 7月19日 休会
- 7月26日 ゲスト卓話 松宇正一さん
- 8月2日 納涼会 於：悠雅亭 18：30～

会員卓話 若麻績信昭さん

「ガチ西遊記」

三蔵法師・玄奘三蔵は602年中国河南省洛陽生まれ。父親が学者さんだったせいだけではないと思いますが、全く遊ばず、勉学にいそしんでいました。その甲斐があって、615年本来なら15歳にな



らないと受験資格が無い僧侶の国家試験を、13歳で受け、見事合格し、僧侶となりました。

624年22歳当時の都の長安で、高僧より、物事のあり方を論じる「唯識論(ゆいしきろん)」の講義を受けました。しかし、よく聞いていると辻褄が合わなかったり、順番が違うような違和感を覚えました。

その3年後、印度の大学で佛教理論を学んだ、印度から来た、高僧の講義を受けた時、全く知らない理論で、衝撃を受けました。このまま唐にとどまっていたのではと、限界を感じ、印度へ行って経典を持ち帰る決意を固めました。往復60,000キロメートルの長旅です。

昔テレビドラマで「西遊記」を放映した時、主役の「三蔵法師」さんを、女優の「夏目雅子」さんが、演じていたので「ひ弱」なイメージを持たれておられる方もいると思いますが、実際は身長約2メートルの、高身長だと伝えられています。

当時の皇帝は「太宗(たいそう)」さんで、宗教は「道教」が主流を占めていましたし、国外出国禁止令も出ていました。そんな中、密出国を決意したのは、玄奘さんが、是が非でも「真の仏教」を、中国に持ち帰りたいという、強い意志の表れです。

その頃の中国は、大小幾つかの国に分かれ、言語も文化も異なりました。

628年玄奘さんが、26歳で、長安を出発しました。3ヶ月後国境近くの「瓜州(かしゅう)」に、到着しました。そこで砂漠を30往復した老人と出会い、「この馬は、砂漠を15往復した馬だよ」と言われ、馬を交換しました。翌日その馬に乗り、瓜州を後に、出発しました。

最初の難関「タクラマカン砂漠」越えです。食料も、水も尽き、死を覚悟し始めた頃、馬が勝手に歩き始め、泉に玄奘を、連れて行きました。

何とかタクラマカン砂漠を越え、最初の町「伊吾(いご)」に、到着しました。

その後玄奘さんを、待ち受けていたのが、地表温度が最高70度まで達する「火焰山」、「西遊記」、「ドラゴンボール」にも、登場する有名な超難関な場所ですが、真実は、玄奘さんは、裂けて通つたらしいです。

理由の一つに挙げられるのは、「高昌国(こうしょうこく・現在のトルファン)」の、国王「麴文泰

(きくぶんたい)」さんから「唐の有名な僧侶が、旅をしている」との噂を聞き「是非、話を聞きたい」と、招待を受けたからです。

玄奘さんは、国王の「経典の講義を聞きたい」との求めに応じて、昼夜関係無く、熱心に講義をされたそうです。国王は「天竺に行かず、この地に留まってくれないか?」と申し込まれましたが、玄奘さんは「私は是が非でも、天竺に行き、経典を持ち帰る使命が、あります」と断りました。国王は感激し、これから訪れる24ヵ国、全ての国王に「玄奘が、訪れるので、よろしく」と、手紙を送ったそうです。

高昌国出発後「サマルカンド（現在ウズベキス

タン）」に、到着しました。この国は「ゾロアスター教」に支配されていましたが、玄奘が、国王に、仏教の講義をすると、いきなり「国の崇拜する宗教は、仏教に改宗する」との、宣言が出ました。

また玄奘さんは、語学の天才で、唐から天竺までに「コータン語、ソグド語、イラン語、パミール語、トカラ語」など、多くの言語が異なる国を、通って行きます。しかし玄奘さんは、現地の言語を、数日でマスターし、話せたそうです。

長安を出発してから5年、633年、玄奘さん31歳、ついに天竺「ナーランダ（知恵を与える場所）」に、到着しました。1500人の教員、10,000人を超す生徒、正に仏教学の中心地です。

第1705回例会 観蜚会

2024年6月21日（金）18：30～於：幸先 出席 17名

2023～2024年 若麻績会長挨拶

会員の皆様1年間、ご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。また、西沢幹事もありがとうございました。



若麻績会長挨拶



乾杯～！！ ご発声は村田秀雄直前会長



最後の幹事報告です



司会は
瀧澤会員家族委員長

・表彰発表

青木 宏例会運営委員長

- ★出席★ 南 信行さん（欠席3日/他メイクアップ9回）
中野欣哉さん（欠席3日/他メイクアップ2回）
飯田弘己さん（欠席3日）
伊東義次さん（欠席4日/他メイクアップ2回）
村田弘志さん（欠席5日/他メイクアップ7回）

- ★ニコニコBOX★ 青木 宏さん
清水光朗さん
中島 勉さん



例会運営委員会お疲れ様でした



出席・ニコニコBOX
の表彰です



手振れ専門の写真屋さんによる集合写真？！



締めは
中島 勉会長エレクト



出席・ニコニコBOX 報告

青木 宏例会運営委員長

- ・若麻績信昭会長☆1年間お世話になりました。
- ・西沢 徹幹事☆一年間ありがとうございました。誠に遺憾ながらこの後の会計は南幹事に託します。
- ・瀧澤 聡さん☆若麻績会長、西沢幹事一年間お疲れ様でした。平日は例会に参加出来ず申し訳ございません。来期より準会員で活動します。正会員に戻れるよう頑張ります。
- ・太田裕志さん・村田秀雄さん・伊東義次さん☆若麻績会長・西沢幹事お疲れ様でした。今回楽しく一年を締めくくりましょう。
- ・南 信行さん☆来年ニコニコBOX厳しくします。な〜んちゃって!!
- ・宮川礼二さん☆久しぶりなので、大金投入しました。
- ・中島 勉さん☆若麻績様この一年ありがとうございました。
- ・清水光朗さん☆年度最後です。新年度も頑張ります。
- ・青木 宏さん・佐藤吉朗さん☆若麻績会長・西沢幹事・宮島事務局一年間ご苦勞様でした。楽しい運営をありがとうございました。例会運営では、飯田さん、山本さんに助けられ、沢山ニコニコBOX投入していただきました。

・合計 22,000円 ・例会場 累計 580,185円 ・ニコニコBOX投入総額1,190,125円